



**ウォーターランド感謝祭  
一流の技術習得に真剣**

12月23日、ウォーターランド感謝祭が行われ、バルセロナオリンピックピック100m平泳ぎで4位入賞を果たすなど、日本水泳界で活躍した林亨(ひら)さんによる水泳クリニックが開かれました。林さんは「泳いでいる時の姿勢が大事。腰を高い位置に保って」などとアドバイス。受講したウォーターランド南条の水泳教室に通う生徒らは、一流の技術を身につけようと真剣に聞き入っていました。また、お菓子の家作りやクリスマス大抽選会も行われ、子どもたちは楽しいひと時を過ごしました。



**南越前町交通安全祈願祭  
交通事故ゼロへ 決意新たに**

越前交通安全協会南越前支部が1月6日、清水区の熊野神社で交通安全祈願祭を行いました。出口博昭支部長や川野町長、向瀬町議会議員、藤井越前警察署長、町交通指導員など交通安全関係者ら約30人が出席。玉串をささげるなどして、今年1年間の交通安全と交通事故根絶を祈願しました。

出口支部長は「昨年は町内で3人が交通事故の犠牲となった。今年はこのようがないよう交通安全教育に取り組みたい」、川野町長は「交通安全心なまちづくり推進のため、皆さんの協力をお願いしたい」とあいさつ。参加者らは交通安全への決意を新たにしました。



**南越前町消防出初式  
気持ち新たに防火の士気高める**

南越消防組合南越前町消防出初式が1月10日、ウォーターランド南条イベント広場で行われました。

南越消防組合消防本部消防長をはじめ南消防署員や南越前消防団員ら合わせて約140人、消防ポンプ自動車や小型ポンプ積載車など車両15台が出動。総指揮者の指揮のもと堂々と分列行進を行い、引き締まった表情で歩を進めた消防職員は、気持ちを新たに防火への士気を高めました。また、防火衣、防火帽に身を包んだ団員らが今年1年の無火災を願い、空に向かって豪快に一斉放水。力強い水のアーチを描きました。



**第36回水仙まつり荒波フェスタ**

**新鮮・アツアツ海の幸、可憐な水仙大満足**

第36回水仙まつり荒波フェスタが1月15日、16日の両日、河野シーサイドパークで開かれ、約5,000人が訪れました。20の模擬店が立ち並んだ荒波屋台村では、新鮮な魚介類が販売されたほか、セイコガニが丸ごと1匹入ったアツアツのセイコガニ鍋や焼きイカ、焼ホタテなどが人気を集め、おいしそうなおいにおい食欲をそそられた家族連れらが海の幸を堪能していました。

また、2日間で1,200束を配った水仙の無料配布には、開始前から行列ができ、3人の水仙娘が笑顔を振りまきながら、甘くやさしい香りを漂わせる水仙を来場者に手渡しました。